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Mot de bienvenue par le président

Lucas, parti à l'étranger
Laura, inactive
Benjamin Demarteau, démission du bureau

François P.
Dorian Reul, membre effectif, demande administrateur
Jean Gervasi membre effectif,
Pascal, membre effectif

Jonathan Leyens, décédé

ODJ Assemblée Générale
2022
Ordre du jour de l'assemblée
générale du 29 juin 2022

1- Démission, nominations, ...
Démission

Ajout de membres

Retrait

2 - Présentation des activités de 2021 par
Loïc



 

3 - Présentation des comptes par
Benjamin

4 - Acceptation des comptes et décharge
des administrateurs

5 - Désignation des administrateurs et de
leurs fonctions

6 - Divers



L'assemblée générale débute à 19h

 

Présents : Pascal, Loïc, Benjamin, François, Alain, Jean-Henri

En vidéo : Jean

Excusé et non représenté, Dorian

Lucas, parti à l'étranger
Laura, inactive
Benjamin Demarteau, démission du bureau et comme membre effectif

PV Assemblée Générale
2022

Le PDF de l'AG est disponible sur notre cloud : https://cloud.lghs.be/s/ajLtfSYm3d8yNtN

Ordre du jour de l'assemblée
générale du 29 juin 2022

1- Démission, nominations, ...
La proposition de désignation comme membre d'honneur
de Lucas et de Laurine est acceptée à l'unanimité.

 

Démission

https://cloud.lghs.be/s/ajLtfSYm3d8yNtN


François P.
Dorian Reul, membre effectif, demande administrateur
Jean Gervasi membre effectif,
Pascal, membre effectif

Jonathan Leyens, décédé

pas de vote

sont acceptées à l'unanimité

Ajout de membres

sont acceptées à l'unanimité

Retrait

2 - Présentation des activités de 2021 par
Loïc

3 - Présentation des comptes par
Benjamin

|2021|CREDIT|Autres recettes         |  2227.04|

|2021|CREDIT|Cotisations             |  4290.00|

|2021|CREDIT|Dons et legs            |  3007.84|

|2021|CREDIT|Subsides                |  5000.00|

|2021|DEBIT |Services et biens divers|-12834.18|

4 - Acceptation des comptes et décharge
des administrateurs



 

L'assemblée générale se termine à 19h30

 

 

La décharge des administrateurs est
acceptée à l'unanimité

On n'a pas de points à aborder dans le
divers


